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勅使参向、陛下より御幣物、御祭文も奏上 2011/04/23 05:42 

 靖国神社・春の例大祭当日祭 

  

   神饌をお供えし、楽を奏し、祝詞を 

   奏上して御霊を慰め、平和を祈念 

  
 靖國神社は23日まで春季例大祭を実施しています。このうち22日に開催された「当日祭」に出かけてきました。靖国神社でも

っとも重要な儀式がこの春と秋に開催される例大祭です。春の例大祭は21日が清祓、22日が当日祭、午前十時半に勅使参

向、23日に第二日祭と直会（なおらい）が実施されます。 
  

 
神門に掲揚されたペアの日章旗 

（4月22 日撮影、以下同じ） 
  

 当日祭では全国から参加された遺族・戦友・崇敬者と各界代表が多数参列し、午前十時から京極高晴宮司ほかの神職がご本

殿に進み、「御霊」たちが生前にお召し上がりになっていた御饌、御酒や海の幸、山の幸等の神饌をお供えし、楽を奏し、祝詞を

奏上して、思いも新たに戦歿者の「御霊」を慰め、平和を祈念しました。 
  
 午前十時半には、天皇陛下のお遣いである勅使が参向になり、天皇陛下よりの供え物（御幣物）が献じられ、御祭文が奏上さ

れました。写真はその時のスナップです。靖国神社も東日本大震災の影響で灯籠などに被害が出たそうで、その修復作業に取り

かかりつつあります。木造の建物には被害がなかったそうです。以下、私のスナップの写真、靖国神社の音楽、そしてHPから靖

国神社の基本の説明文を紹介します。 
  

1勅使参向、陛下より御幣物、御祭文も奏上：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2254668/



 
 例大祭、本殿・拝殿は招待者で満員でした。 

  
  しかし、そうした大変革は、一方において国内に避けることのできない不幸な戦い（戊辰戦争）を生み、近代国家建設のために

尽力した多くの同士の尊い命が失われる結果となりました。そこで明治天皇は明治2年6月、国家のために一命を捧げられたこ

れらの人々の名を後世に伝え、その御霊を慰めるために、東京九段のこの地に「招魂社」を創建したのです。この招魂社が今日

の靖国神社の前身で、明治12年（1879）6月4日には社号が「靖国神社」と改められ別格官幣社に列せられました。 
  

 
国の鎮め（靖国神社式典曲） 

国の鎮めのみやしろと  いつきまつろふ  神みたま 
今日のまつりのにぎはいを  あまがけりてもみそなわせ 

治まる御代をまもりませ   （作詞不詳） 
  
 【靖国神社の起源】 
 
 靖国神社の起源は明治2年（1869）6月29日に建てられた東京招魂社に遡りますが、当時の日本は、近代的統一国家として

大きく生まれ変わろうとする歴史的大変革（明治維新）の過程にありました。それ以前、日本は徳川幕府の政権下にあり、約250
年にわたって鎖国政策をとり海外との交流を厳しく制限していました。ところが、アメリカや西欧諸国のアジア進出に伴って日本に

対する開国要求が強まると、開国派と鎖国派の対立が激化し、日本の国内は大きな混乱に陥ります。そうした危機的状況を乗り

切る力を失った徳川幕府は、ついに政権を天皇に返上し、日本は新たに天皇を中心とする近代的な国づくりに向けて歩み出すこ

ととなったのです。 
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               花は桜木 人は武士 その桜木に囲まるる 
               世を靖國の 御代（みやしろ）よ 
  
               御国のために 潔く 花と散りにし 人々の 
               魂はここにぞ 鎮まれる 
  
               命は軽く 義は重く その義を践（く）みて 
               大君に 命ささげし 大丈夫（ますらお）よ 
  
               銅（かね）の鳥居の 奥深く 
               神垣（かみがき）高く まつられて 
               誉れは世々に 残るなり 
  

 
恒例となった天皇陛下からの勅使参向  

  
【靖国神社の御祭神】 
 
 靖国神社には、戊辰戦争やその後に起こった佐賀の乱、西南戦争といった国内の戦いで、近代日本の出発点となった明治維

新の大事業遂行のために命を落とされた方々をはじめ、明治維新のさきがけとなって斃れた坂本龍馬・吉田松陰・高杉晋作・橋

本左内といった歴史的に著名な幕末の志士達、さらには日清戦争・日露戦争・第一次世界大戦・満洲事変・支那事変・大東亜戦
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争（第二次世界大戦）などの対外事変や戦争に際して国家防衛のために亡くなられた方々の神霊が祀られており、その数は24
6万6千余柱に及びます。  

  

  
 儀式が無事終了して勅使が戻られるところ 

  
 靖国神社に祀られているのは軍人ばかりでなく、戦場で救護のために活躍した従軍看護婦や女学生、学徒動員中に軍需工場

で亡くなられた学徒など、軍属・文官・民間の方々も数多く含まれており、その当時、日本人として戦い亡くなった台湾及び朝鮮半

島出身者やシベリア抑留中に死亡した軍人・軍属、大東亜戦争終結時にいわゆる戦争犯罪人として処刑された方々などの神霊

も祀られています（参考資料）。 
  

 
               一、 
               日の本の光に映えて 盡忠の雄魂まつる 
               宮柱太く燦たり ああ大君のぬかずき給ふ 
               栄光の宮 靖國神社 
               二、 
               日の御旗断乎と守り その命國にささげし 
               ますらおの御魂しづまる ああ國たみの拝み稱う 
               いさおしの宮 靖國神社 
               四、 
               幸御魂幸わえまして 千木高く輝くところ 
               皇國は永遠に巌たり ああ一億の畏み祈る 
               國護る宮 靖國神社 
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               ※この音源には三番は収録されていません。 
               三、 
               報國の血潮に燃えて 散りませし大和おみなの 
               清らけき御魂安らう ああはらからの感謝は薫る 
               櫻さく宮 靖國神社  

  
  

 
 26日まで開催されている奉納「さくらそう展」から 

  
  このように多くの方々の神霊が、身分・勲功・男女の区別なく、祖国に殉じられた尊い神霊（靖国の大神）として一律平等に祀ら

れているのは、靖国神社の目的が唯一、「国家のために一命を捧げられた方々を慰霊顕彰すること」にあるからです。つまり、靖

国神社に祀られている246万6千余柱の神霊は、「祖国を守るという公務に起因して亡くなられた方々の神霊」であるという一点

において共通しているのです。 
  

  
 遊就館を下からあおって全景を（4月20日撮影） 

  
 【靖国神社と日本人】 
 
 我が国には今も、死者の御霊を神として祀り崇敬の対象とする文化・伝統が残されています。日本人は昔から、死者の御霊は

この国土に永遠に留まり、子孫を見守ってくれると信じてきました。今も日本の家庭で祖先の御霊が「家庭の守り神」として大切

にされているのは、こうした伝統的な考えが神道の信仰とともに日本人に受け継がれているからです。そして同様に、日本人は
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家庭という共同体に限らず、地域社会や国家という共同体にとって大切な働きをした死者の御霊を、地域社会や国家の守り神

（神霊）と考え大切にしてきました。靖国神社や全国にある護国神社は、そうした日本固有の文化実例の一つということができる

でしょう。 
  

---------------------------------------------------------------------------- 

木坂さん、貴方は偉い！ 

 
日本人が台湾にお礼の広告を出した訳 

【ニュースの読み方】西村幸祐[桜H23/4/22] 

木坂さんのブログ「謝謝台湾計画」  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 自民執行部は替われ！ 
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産経新聞4月23日5面の記事スキャン画像 
  

「さん」などいらん！ 

 
産経新聞4月23日24面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
----------------------------------------------------------------------- 

  
「凛として愛」 

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 

7勅使参向、陛下より御幣物、御祭文も奏上：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2254668/



 

  
タグ： 靖国神社  春の例大祭  当日祭  勅使参向  陛下より御幣物  御祭文も奏上  神饌をお供  楽を奏し  祝詞奏上  御霊

を慰める  靖国神社の歌   

  
お奨めの名作です。是非ご覧下さい。 

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(48) 

コメント(48) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/04/23 05:45Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 盗難の長崎の重文  

 
韓国の国宝と「酷似」 外務省が調査依頼へ 

 
 松本剛明外相は２２日の衆院外務委員会で、日本の寺院から盗難された国指定の重

要文化財と「酷似」した文化財が韓国で国宝に指定されているとして、韓国政府に調査を

依頼する考えを示した。 

 
 文化庁によると、盗難されたのは長崎県・壱岐島の安国寺が所蔵していた国指定の重

文「高麗版大般若経」。平成６年７月に何者かに盗まれたが、７年６月に酷似した経典が

韓国で「発見」され、国宝に指定された。文化庁が写真などで確認したところ特徴が一致

し、外務省を通じて韓国側に調査を依頼したが、「確証がなく調査は困難」との回答で、そ

のまま１３年７月に時効となった。 

 
 松本氏は「日本の極めて重要な文化財にかかわりうることなので韓国政府の協力を得

るべく改めて照会を検討したい」と述べた。自民党の平沢勝栄衆院議員の質問に答え

た。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110422/plc11042211310015-n1.
htm 
 
・泥棒！  

 

2011/04/23 06:32Commented by abusan１２３ さん 

地震津波の様な大災害が起きた時こそ尚更「神々の怒り」を 
鎮める為、祀るのが日本の習わしですな(^◇^;) 
 
天災もまた靖国神社の存在意義で有ると。 
国土の安定と復興をお祈りしましょう。  

 

2011/04/23 06:38Commented by abusan１２３ さん 

それにしても大江に対する判定は「セーフ」ですか。 
非常に残念な事です（ー＿ーメ） 

 
世紀の誤審だと言いたくも成りますが、判定は覆りません。 
これも法治国家の厳しさかと（ー＿ーメ）（ー＿ーメ）（ー＿ーメ）  

 

2011/04/23 07:00Commented by abusan１２３ さん 

連投失礼しますm(__)m 
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大江の「名誉毀損」は認められないと言う判定は止むを得ない 
とは言え、感情的には「ああ！納得出来ん！！（ー＿ーメ）」 
ですな。 

 
結局は大江の過失が正当化されたって判決でしょうね。 
百歩譲っても玉虫色決着でしょう。  

2011/04/23 07:00Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>地震津波の様な大災害が起きた時こそ尚更「神々の怒り」を 
>鎮める為、祀るのが日本の習わしですな(^◇^;) 
 
そういえば、大震災発生以降、もう靖国には六回くらい行ってました。 

 
>国土の安定と復興をお祈りしましょう。 
 
はい、戦争に匹敵する国難です。菅が邪魔ですが。 

 

2011/04/23 07:01Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん  
 
>これも法治国家の厳しさかと（ー＿ーメ）（ー＿ーメ）（ー＿ーメ） 
 
左翼の連係プレーに今回もやられました。 

 
悔しいです。  

 

2011/04/23 07:02Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん  
 
>百歩譲っても玉虫色決着でしょう。 
 
控訴棄却ですから、交際判決の確定ですね。 

 
ような裁判官が「逃げた」訳です。 

 

2011/04/23 07:19Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
西村幸祐トークライブ「ああ言えば、こうゆう」第４弾！ 
「JAPANISM」創刊記念、日本の危機を救え！ 
 
ゲスト／ 
第１部 ペマ・ギャルポ、石平、イリハム・マハムティ、関岡英之 
第２部 山野車輪、古谷経衡、星飛雄馬  

 
時 4月30日（日） 13時開場 14時開演 
所 新宿ロフト・プラスワン 03-3205-6864 
費用 前売り1500円 当日2000円 
 予約フォーム 

http://www.loft-prj.co.jp/PLUSONE/reservation/reservation.php?show_n
umber=149  

 

2011/04/23 08:01Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、おはようございます。 

 
靖国神社の写真から、当日の荘厳な雰囲気が伝わってきました。英霊の皆さまも、祖国

の窮状を嘆いていらっしゃると思います。 

 
また、昨日は天皇皇后両陛下が北茨城に行幸されましたが、余震が続く中、本当に頭が

下がります。しかも、どこかの人と違って、被災者へのお言葉もすばらしいですね。 
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ところで、私も昨日、国会で議決された日独決議の内容は非常に残念に思っています。た

だ、自民党内から異論が出て、安倍元総理や麻生元総理などが退席されたことが救われ

ます。現執行部も言い訳に終始して、だらしないですね。これではドイツからの信頼も失

われかねません。  

2011/04/23 08:43Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
木坂麻衣子さんの謝謝台湾をニコ動で拝見しました。 
「感謝の気持ちを素直に表す」という素朴な発想は、 
モチベーション＆プレゼンテーションとして本当に強力ですね。 
政治色を排したあたりも、さすがです。 

 
ヒーローの一色さんに続き、新たなヒロイン誕生の予感がします。  

 

2011/04/23 08:52Commented by pioneer48 さん 

 
重文の件、過去に自民党もほったらかしにしてたのですよね。 

 
動画を見て、泥棒国家相手には「日韓友好」なんて無理だと思いました。 

 
盗む、ウソを垂れ流す、強姦を好む、暴力的、他人にたかる・・・ 

 
こんな国が隣国なんて、またあのジョークを書いときます。 

 
 
神は天地を創造された時のこと。  

 
神：「日本という国を作ろう。そこには世界一素晴らしい風景と、 
世界一素晴らしい食べ物と、  
世界一素晴らしい気候を作り、そこに世界一勤勉で礼儀正しい人間を 
住まわせよう。」  

 
大天使：「父よ。それでは日本だけが余りに恵まれすぎています。」  

 
神：「我が子よ、案ずるな。隣に朝鮮を作っておいた。」  

 

 

2011/04/23 09:07Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>英霊の皆さまも、祖国の窮状を嘆いていらっしゃると思います。 
 
それを言われると、本当に申し訳ない気持ちで一杯です。 

 
>現執行部も言い訳に終始して、だらしないですね。 
 
いまの執行部に正しい歴史観の持ち主がいないからこういう事になるのです。真っ先に

平沼さんが異議を唱えていましたが、やはりしっかりした保守に政権を担ってもらいたい

です。  

 

2011/04/23 09:09Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>「感謝の気持ちを素直に表す」という素朴な発想は、 
>モチベーション＆プレゼンテーションとして本当に強力ですね。 
 
はい。損お行動力も見上げたものです。 

 
>ヒーローの一色さんに続き、新たなヒロイン誕生の予感がします。 
 
なるほど(^^)。 
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2011/04/23 09:15Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。  
 
>重文の件、過去に自民党もほったらかしにしてたのですよね。 

 
多分。 

 
>盗む、ウソを垂れ流す、強姦を好む、暴力的、他人にたかる・・・ 
 
いやしい民族の横綱ですね。 

 
>神：「我が子よ、案ずるな。隣に朝鮮を作っておいた。」  
 
がははははははは。 高です！、座布団10枚進呈します(^^)。  

 

2011/04/23 10:11Commented by kasm さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
更新お疲れ様です。靖国神社レポ、ありがとうございます。 

 
自民党執行部、今後の政局に関して、何らかの事情があったのかもしれませんが…やは

り、ここは党として反対を貫いてほしかったですね。 
かなりの議員の方々が反対に回ったのが救いです。 
それと大江健三郎、どう見ても名誉棄損としか思えません。 
あと韓国の竹島での国会もどき云々、それに抗議しない民主党政権、やはり根っこの部

分が同じなのでしょうね＞＜ 

 
それから、佐藤正久議員のツイートです。菅直人総理がアイコンタクトを嫌うことに関し

て。 

http://twitter.com/#!/SatoMasahisa/status/61318568473661440 
先程、昨日の避難所での菅首相の対応映像を見た方から発言あり。菅首相は被災者の

目をまともに見ていない。泳いでいる。真剣に被災者のことを考えている、共感しようして

いるとは見えないと。佐藤も気になっていた。実際に菅首相が相手の目を見ないことは昨

日だけに限らない。なぜかな？ 

 
やはり、何か後ろめたいものがあるのではと思われます。 

 

2011/04/23 10:19Commented by pioneer48 さん 

To kasmさん  
> 
>それから、佐藤正久議員のツイートです。菅直人総理がアイコンタクトを嫌うことに関し

て。 

 
 
これ私もTVを見た時直ぐに感じました。 
 
多くの人がやはり思っているのですね。 

 
心にやましい事があると、人間相手の眼を見れないのです。 

 

2011/04/23 10:58Commented by pioneer48 さん 

情けなさ過ぎる！！！ 
全ては今の自民党執行部の歪んだ歴史観でしょう。(怒) 
 
歴史観めぐり不満噴出 自民「日独決議」で４０人退席 
2011.4.22 20:44 (産経ニュース) 
 
 衆院は２２日の本会議で、日本とドイツの交流開始１５０周年を記念する決議を賛成多

数で可決した。ただ、執行部が賛成方針を示していた自民党は、文言に偏った歴史観の

強要と事実誤認があるとして約４０人が退席。議場に残った議員の多くも起立採決の際に

座ったままで、執行部は大きな失態を演じた。 

 
 決議は、民主、国民新、自民、公明など６会派で提案。先の大戦について「両国は１９４
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０年に日独伊三国同盟を結び、各国と戦争状態に入り、多大な迷惑をかけた」としてい

る。自民党は谷垣禎一総裁ら党五役で賛成方針を決めていた。 

 
 だが、本会議直前の代議士会で、保守系議員を中心に、リベラル派の執行部に対する

不満が噴出。高市早苗氏が「ドイツを巻き込み誤った戦争観を強要する内容だ」と反対を

表明したほか、下村博文氏は三国同盟締結以前の３９年にドイツがポーランドに侵攻して

いた事実を挙げ、「こんな間違いを決議したら国会の見識が問われる」と退席を主張し

た。 

 
 野田毅代議士会長も議案取り下げを提案。石原伸晃幹事長が「不注意で見落としてお

りました」と決議の事実誤認を認めた上で、自由投票を容認した。 

 
 政調幹部は本会議後、「（保守派の）奇襲攻撃だ。彼らは決議を潰したいだけだ」と不満

を漏らしたが、退席した安倍晋三元首相は「党にも諮っておらず異常な決議だ」と執行部

の姿勢を批判した。党の基本理念に関わる歴史認識をめぐり、足並みの乱れを露呈した

格好で、国対幹部は「これが今の自民党の現実だ」と自嘲気味に語った。 

2011/04/23 11:11Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。  
 
>ここは党として反対を貫いてほしかったですね。 
 
もちろんです。 

 
>それと大江健三郎、どう見ても名誉棄損としか思えません。 
 
この男は小林よしのり異常に許せませんね。 

 
>それに抗議しない民主党政権、やはり根っこの部分が同じなのでしょうね 
 
私もそう思います。 

 
>やはり、何か後ろめたいものがあるのではと思われます。 
 
間違いありません。腹が立って鋼鉄のスリッパでガツン！とやりたい気持ちです(^^；。  

 

2011/04/23 11:13Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
>全ては今の自民党執行部の歪んだ歴史観でしょう。(怒) 
 
エントリーにその記事の画像を貼り付けて「自民執行部は替われ！」と付けたのは同じ気

持ちからです(^^)。 

 

2011/04/23 11:17Commented by causal さん 

花うさぎさん こんにちは。 

 
< 沖縄集団自決訴訟 大江健三郎側の勝訴確定 高裁 
 
「 高裁判所裁判官国民審査」が楽しみです。 
今はまだ速報の段階でじきに「正論」「WILL」などで誰が賛成したのか 
明らかになると思います。この制度には数々の問題点があるかと認識しておりますが今

の処我々はこれに賭けるしかありません。 
国民審査が近づいた暁には花うさぎさん 
ブログで反日裁判官の弾劾キャンペーンをお願いしたいと思います。 

 

 

2011/04/23 11:19Commented by hatchan さん 

花うさぎさん おはようございます 

 
昨日床屋に行ってきました。どうしても話題は、地震、津波、原発の話になります。 
菅首相が、被災者に問い詰められた様子に付いて、東北の人は忍耐力が強すぎる大人

 

12勅使参向、陛下より御幣物、御祭文も奏上：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2254668/



しすぎる、もしあれが九州だったら、あんなもんじゃない、下手するとぶん殴られるかもし

れない、という事で意見一致。 
もし、また菅首相が避難所を訪問することになったら、被災者にやって頂きたい事が有

る、それは全員で【帰れコール】を浴びせかけるる事。 
避難所に響き渡る【帰れコール】。これが全国、全世界に配信されます。 
考えただけでも痛快、また大きな痛手になるでしょう。 

 
自民党は執行部を変えろ。大賛成です。 
それが出来ないなら、分裂した方が良い。そして日独議決に反対した議員と創生日本を

中心に、たちあがれ日本、 日本創新党、その他保守系の議員で真正保守の政党を作

れ。 

 
木坂さんＧＪ。まだ日本は若い人達に希望が持てます。 

 
（日本の地震の地図）3月11日午前0時から現在まで 
http://www.japanquakemap.com/?lang=jp 
今回の大地震の規模がどれだけのものだったか分かります。  

2011/04/23 11:36

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>ブログで反日裁判官の弾劾キャンペーンをお願いしたいと思います。 

 
了解しました。  

 

2011/04/23 11:39

Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 
>避難所に響き渡る【帰れコール】。これが全国、全世界に配信されます。 

>考えただけでも痛快、また大きな痛手になるでしょう。 
 
それは効くでしょう(^^；。 
 
>そして日独議決に反対した議員と創生日本を中心に、たちあがれ日本、 日本創新党、

その他保守系の議員で真正保守の政党を作れ。 

 
結論はそうなのですがまだ数が足りない。はやくそういう政権を持ちたいですね。 

 
>木坂さんＧＪ。まだ日本は若い人達に希望が持てます。 
 
久しぶりの明るいニュースですね。 

 
>今回の大地震の規模がどれだけのものだったか分かります。 
 
情報ありがとうございます。後ほど拝見します。 

 

2011/04/23 11:40Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 
連続投稿すみません。 
kasmさん こんにちは 
 
＞それと大江健三郎、どう見ても名誉棄損としか思えません。 

 
佐藤閣下のブログに、面白い事が書いて有ったのを思い出しました。 

 
軍事評論家=佐藤守のブログ日記 
http://d.hatena.ne.jp/satoumamoru/20110419/1303189733 
 
広報室長時代にある新聞記者から、「彼は防大を受験したが失敗、その恨み言を言った

までさ」と聞いた。私が喧嘩を売られた某記者もそうだ、というから調べてみたが、防大学

生課に記録はなかった。 
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真偽５分５分の情報だと認識していたが、その後１次試験に落ちた者の記録は防大学生

課に保管されていないと聞いて、真偽の程は７分３分になった… 

 
そうだろう、当時は東京工大を基準とした理工科系のカリキュラム、ノーベル文学賞向き

の文科系の頭では無理だったろうと思う。 

 
 

2011/04/23 12:24

Commented by matacyann さん 

花うさぎさん今日はこちら四国は雨が降っています。 

 
 

貴重なエントリありがとうございます。 
知りませんでした。 
お恥ずかしいばかりです。 
こんなに素晴らしい伝統をなくしたい左翼は国賊です 
罰則を設けなければいけないと思おます。 

 
＞それと大江健三郎、どう見ても名誉棄損としか思えません。 

 
同感ですテレビを見ていてがっくりと同時に怒りを覚えました。 

 

2011/04/23 13:22

Commented by しばりょう さん 

靖国神社 参拝したことないですが、この厳かさが、伝わってきます。 
伊勢神宮も、似た雰囲気ですね。 

 
日本は神の国。 

 
しかし、今は、マルクス・レーニンの亡霊に、包まれています。 

 
大江天誅、何で集団自決って、当事者はなかったと言ってるじゃない。お前は、沖縄にい

たのか。 

 
日独150年も、この震災のどさくさに、よくやる。 
かろうじて 自民党40人エライ。 
執行部交代させよう。  

 

2011/04/23 13:39Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
レスをありがとうございます。 
それと書きそびれていたのですが^^;靖国神社の木造建築の部分には、地震の影響が

殆どなかったというのが凄いですね。 
阪神大震災の折にも、姫路城は何ら損傷がなかったそうで、こういうところにも、今後我々

が参考にすべき部分がありそうです。 

 
>>やはり、何か後ろめたいものがあるのではと思われます。 
> 
>間違いありません。腹が立って鋼鉄のスリッパでガツン！とやりたい気持ちです(^^；。

 
同感です^^; 
 
それからpioneer48さん、hatchanさんもありがとうございます。 
自民党も将来的には、保守とリベラルとに分かれて行く（あるいはどちらかが別の党に合

流する）かもしれませんが、次の総選挙までは一枚岩であってほしいです。ちなみに昨

日、安倍元総理がこうコメントされたそうです。 

http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2011042200934 
１次補正後に首相退陣を＝自民・安倍氏 
 自民党の安倍晋三元首相は２２日夜、ＢＳフジの番組に出演し、東日本大震災の復旧・

復興に取り組む菅直人首相の進退に関し「１次補正が終わったところで虚心坦懐（たんか

い）に、果たして自分でいいのかと自身に問うてもらいたい」と述べ、緊急対策を中心とし

た２０１１年度第１次補正予算案成立後に辞任すべきだとの考えを示した。 

 

14勅使参向、陛下より御幣物、御祭文も奏上：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2254668/



 安倍氏はまた、民主、自民両党による大連立について「もし菅さんが代わって組むなら、

期間を限定し衆院解散を約束しないといけない」と語った。 

 
hatchanさん、私も福岡ですので、仰ることはよくわかります。九州弁で怒鳴れば、慌て

て逃げ出すかもしれませんね。 

 

2011/04/23 13:42

Commented by matacyann さん 

＞恒例となった天皇陛下からの勅使参向  

 
差し支えなければ写真をアップさせてください。 

近日には行く予定で沢山撮影してくるつもりですが 
このような貴重な場面に出会えないと思うので 
よろしかったらお願いします。  

 

2011/04/23 13:45

Commented by 古東正舟 さん 

きむじはTo hatchanさん 
 
 

>軍事評論家=佐藤守のブログ日記 
>http://d.hatena.ne.jp/satoumamoru/20110419/1303189733 
> 
>広報室長時代にある新聞記者から、「彼は防大を受験したが失敗、その恨み言を言っ

たまでさ」と聞いた。私が喧嘩を売られた某記者もそうだ、というから調べてみたが、防大

学生課に記録はなかった。 

> 
>真偽５分５分の情報だと認識していたが、その後１次試験に落ちた者の記録は防大学

生課に保管されていないと聞いて、真偽の程は７分３分になった… 

> 
>そうだろう、当時は東京工大を基準とした理工科系のカリキュラム、ノーベル文学賞向

きの文科系の頭では無理だったろうと思う。 

 
 
これは面白い話しですね。＾＾ 

 
大体、ノーベル賞自体、スウェーデン、ノルウェーの国益優先の面が 
チラチラ見えますからね。＾＾ 

 
 
 
大江健三郎はNHKで金芝河（大韓民国の詩人）と対談していたのですが 
大江が「アメリカの日本に原子爆弾を投下した人道大犯罪を追及 
しなければならない」と発言した時に 
金芝河は「原子爆弾投下の責任は戦争を起こした日本にある！」 
と反論しました。 
大江は一瞬にしてシュンとなって一言も言い返さなかった。 

 
 
金芝河という人物をウィキペディアより引用します。 

 
金芝河の投獄に対して、サルトルや大江健三郎、鶴見俊輔などによる 
国際的釈放要求の声が沸きあがり、 
1980年12月、再度釈放される。 
通算7年にも及ぶ獄中生活に対し、軍事政権の言論弾圧に屈しなかった 
として、ロータス特別賞、クライスキー人権賞、偉大な詩人賞を受賞。 
（ 金芝河 - Wikipedia http://goo.gl/7vafB ） 
 
金芝河にとって大江は監獄から出して貰った恩人の一人です。 
その恩人を日本悪者原理主義の一言で言い負かすのですから… 

 
流石は大韓民国の詩人だけの事はあります。＾＾ 

 
大江の頭の中は「大韓民国バンザイ」で一杯の様です。＾＾ 
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2011/04/23 13:50Commented by 古東正舟 さん 

To hatchanさん 
 
先程の投稿で変換ミス（誤記）してすみません。 

 
 
>きむじはTo hatchanさん 

 

2011/04/23 14:06Commented by iza864 さん 

To 花うさぎさん 
 
 一週間休んでいました、出戻りです。よろしくお願いします。 
 安国寺のお経の件ずいぶん前にも話題になっていましたが、韓国にあったんですか。エ

ジプトの財宝がヨーロッパに、インカの財宝がスペインにあるんですから驚くことは無いん

ですが、これは明らかに現代の窃盗事件です。当然政府を介しての真相究明が必要かと

思います。 
 靖国神社、護国神社は現在の一般人から遠い存在になって久しいですね。現在のわれ

われが存在するのは先人あっての事なんですが。国会議員からあの姿です。 
 日本人の本来の姿に戻したいです。自分の身は自分で守る、これだけでいいんだから、

そうすれば卑屈さも無くなります。 
  
   

 

2011/04/23 14:23Commented by katachi さん 

自民党議員も選択（洗濯）する必要がある。 
そうでなければ、保守政党はなくなってしまう。 
それとも新たな保守政党が出来る素地があるだろうか？ 
兎に角今の自民ではダメであると言う国民の意思はハッキリしている。  

 

2011/04/23 14:47Commented by hatchan さん 

To 古東正舟さん  
>To hatchanさん 
>先程の投稿で変換ミス（誤記）してすみません。 
 
いいえ、どういたしまして。私もよくやります。 
きむじは、、、？ きじむなー？ うーん？沖縄か？？と、思いました。 

 
To kasmさん 
>hatchanさん、私も福岡ですので、仰ることはよくわかります。九州弁で怒鳴れば、慌て

て逃げ出すかもしれませんね。 

 
佐藤閣下は生まれは樺太ですが、修猷館卒業です。(超優秀！)  
何とあの国賊の土肥と同学年。(土肥隆一君よ、バッジを外せ) 
http://d.hatena.ne.jp/satoumamoru/20110311/1299810065 
 
To pioneer48さん 
>神：「我が子よ、案ずるな。隣に朝鮮を作っておいた。」 
>>がははははははは。 高です！、座布団10枚進呈します(^^)。 
 
笑点 楽太郎(6代目三遊亭圓楽)も真っ青。  

 

2011/04/23 15:15Commented by hatchan さん 

To 古東正舟さん  
>To hatchanさん 
 
言い忘れました。 
大江健三郎の迷彩服姿を、頭に思い浮かべて下さい。 

 

2011/04/23 16:23Commented by okasan6043 さん 

●統一地方選挙 
 
 統一標語 
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 「気を付けよう、その無所属は民主かも！」 

 
 ※「民主党＝落選」というのが常態になって来ています。 

  そこで、本当は民主党でありながら、無所属という 
  通名（詐欺・ゴマカシの名前）で立候補する者が 
  増えています。気を付けましょう！ 

 
 ※管理人さんへ 

  統一地方選挙後半戦も 終段階となり、しつこいようで 
  すが何回も投稿させて頂きます。すみません。  

2011/04/24 00:04

Commented by tourokurad さん 

保守派の奇襲攻撃に正当性あり、 
歴史観めぐり不満噴出 自民「日独決議」で４０人退席  
保守、リベラルの印象分けに疑問を感じる。 

利権もあれば、支持層に対する責任もある。 
歴史認識は利害が絡む事実を度外視しては見当違いを 
修正できないだろう。現執行部の認識不足を感じる。 
自民党は執行部を変えろ。私も大賛成です。 
執行部が硬直した姿勢では国難打開は覚束ないだろう。 
危うさを感じるのは、今に始まった事ではない。 
非常の戦時状態を認識していれば非常時の対応があって 
しかるべきです。  

 

2011/04/24 08:58

Commented by 日本の花言葉 さん 

トラックバックさせていただきました。この中にはこの靖国神社に祀られている

『至誠の人』吉田松陰の事にも少しふれています。明治維新は吉田松陰の松

下村塾生の存在がなければどのような道を辿ったかと考えてみれば、日本国

にとって、やはり吉田松陰は、生まれるべくして生まれた、 
その時代の為にあてがわれた人だと(土佐にあっては坂本竜馬、薩摩には大久保、西

郷)思います。そして、日本にはいつも非常時に、そういう人間が現れます。 近なら、元

保安官、一色正春氏ですね。これからも、そんな日本、日本人を信じて、『気の力』を奮い

興していきましょう。  

 

2011/04/24 09:32Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん おはようございます。 
 
>そうだろう、当時は東京工大を基準とした理工科系のカリキュラム、ノーベル文学賞向

きの文科系の頭では無理だったろうと思う。 

 
がははははは。 

 
面白い情報をありがとうございました。  

 

2011/04/24 09:37Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん おはようございます。 
 
>こんなに素晴らしい伝統をなくしたい左翼は国賊です 
>罰則を設けなければいけないと思おます。 
 
賛成です。246万6千余柱の英霊に対する敬意と慰霊は日本国民の義務だと思います

し、皇室のご存在とともに「日本」の背骨でもありますから。 

 
>同感ですテレビを見ていてがっくりと同時に怒りを覚えました。 
 
こんな卑怯な男がどうどうを表を歩いている事自体に怒り。を覚えます  

 

2011/04/24 09:42Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>靖国神社 参拝したことないですが、この厳かさが、伝わってきます。 
>伊勢神宮も、似た雰囲気ですね。 
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お伊勢さまは単に「神宮」と呼ばれるように、日本の神宮の総元締めのような権威と威厳

に溢れていますね。靖国神社は歴史が新しいですが、祭神が明治以降の英霊であるこ

と、軍人の神社であることが違う点でしょう。 

 
はやく天皇陛下のご参拝が復活されることを希望します。 

 
>しかし、今は、マルクス・レーニンの亡霊に、包まれています。 
 
はい。世界中でこんな国は日本だけですよ。 

 
>執行部交代させよう。 
 
できればそう願いたいですね。 

2011/04/24 09:44

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>靖国神社の木造建築の部分には、地震の影響が殆どなかったというのが凄

いですね。 

 
そうなんですよね。日本の木造建築の「凄さ」が判ります。 

 

 

2011/04/24 09:45

Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん ｎ  
 
>差し支えなければ写真をアップさせてください。 

 
どうぞどうぞ。 

 
このシーンは年二回、当日祭の40分前後しか撮影できませんから(^^)。  

 

2011/04/24 09:49Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん おはようございます。 
 
>現在のわれわれが存在するのは先人あっての事なんですが。国会議員からあの姿で

す。 

 
国会議員に立候補できる資格の一つに、過去五年間、靖国参拝を続けた人に限る、とい

う条件を付けたいくらいですよ。 

 
> 日本人の本来の姿に戻したいです。自分の身は自分で守る、これだけでいいんだか

ら、そうすれば卑屈さも無くなります。 

 
はい。多くの保守の訴えがそこに集約されると思います。  

 

2011/04/24 09:51Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>自民党議員も選択（洗濯）する必要がある。 
 
はい。 

 
>それとも新たな保守政党が出来る素地があるだろうか？ 
 
あります。ちかいうちに。救国ネットを核にした政党が出来るとおもいますよ。  

 

2011/04/24 09:52Commented by 花うさぎ さん 

To okasan6043さん おはようございます。 
 
> ※管理人さんへ 

>  統一地方選挙後半戦も 終段階となり、しつこいようで 
>  すが何回も投稿させて頂きます。すみません。 
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いえいえ、大歓迎ですよ(^^)。 

2011/04/24 09:53

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>非常の戦時状態を認識していれば非常時の対応があって 

>しかるべきです。 
 
私もそう思いますよ。 

 

2011/04/24 09:54

Commented by 花うさぎ さん 

To 日本の花言葉さん おはようございます。 
 
>そんな日本、日本人を信じて、『気の力』を奮い興していきましょう。 

 
ありがとうございます。 

 

2011/04/24 17:45Commented by 古東正舟 さん 

To hatchanさん 
 
 
>きむじは、、、？ きじむなー？ うーん？沖縄か？？と、思いました。 
 
 
金芝河（キム・ジハ）と書く時に誤って、上の行に誤記、変換忘れ 
しました。 

 
私は２年前にネットを始めたのですが、それから特亜の実態を 
知るようになり、それまでリベラル思想に傾倒していたのですが 
今ではすっかり皇国心酔主義者に変貌しました。 

 
２年前までは石原都知事を頑固者だと悪い意味で捉えていましたが 
今では、よくぞ、パチンコ節電に言及してくれたと大喜びしています。 

 
情報操作の怖さを身をもって体験しました。  
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